



Tiraditos

LA SALIDA DE ADÁN AUGUSTO

•El inicio del Periodo Ordinario de Sesiones del Congreso fue más que explosivo, con el anuncio de que **Adán Augusto López** dejaba la coordinación de la bancada de Morena en el Senado de la República, para convertirse en un "soldador de Morena" de cara al proceso electoral. Lo cierto es que su salida generó todo tipo de especulaciones e hicieron recordar los momentos difíciles que pasó hace unos meses por sus presuntos nexos con el grupo delictivo de "La Barredora" en su estado natal de Tabasco. No era la forma en que pretendía irse, sobre todo, porque dicen, trae la presión estadounidense por sus presuntos vínculos con el crimen organizado.

EL JALÓN DE OREJAS DE LA PRESIDENTA

•El tremendo jalón de orejas que dio la presidenta **Claudia Sheinbaum**, en un par de frases, a los diputados locales del estado de Baja California, bien podría aplicarse a cualquier congreso estatal gobernado por Morena, incluso el Senado y la Cámara de Diputados Federal. La mandataria les espetó a los legisladores que le pedían una foto, que en lugar de estar en eventos público debían estar atendiendo a la

ciudadanía en sus localidades, porque se encuentran varados en la frivolidad de la política y creyendo estar seguros de que se mantendrán con los mismos números en las próximas elecciones. Ahora sí como dicen las abuelitas: Te lo digo a ti Juana para que lo entiendas Chana. Pero parece que los líderes morenistas están metidos en otras cosas que en escucharla.

LA CÁNDIDA LÍDER DE MORENA

•Parece que llegó un poco tarde el llamado de la dirigente nacional de Morena, **Luisa María Alcalde**, a sus legisladores para dejar atrás las diferencias internas, pero sobre todo de sacar los trapitos sucios en los medios de comunicación. Porque los diversos grupos políticos se están dando con todo de cara al proceso de selección de candidatas para las elecciones del 2027. Cándida ella, pidió que esas diferencias se canalicen a la Comisión de Honestidad y Justicia del partido, algo que nunca sucederá, por lo que seguramente continuaremos viendo los jalones, golpes bajos y demás artimañas al interior, porque ellos saben que en Morena está su propia oposición para garantizar lugares.